

## La Araucanía rompe récord de exportaciones en 2025 con crecimiento del 18,7%

Las exportaciones de La Araucanía alcanzaron un histórico de US\$ 751 millones en 2025, creciendo un 18,7% pese a la incertidumbre global, según ProChile.

El sector forestal lideró el crecimiento con US\$ 393 millones (alza del 32,2%), siendo la celulosa (US\$ 297 millones) el producto estrella, seguida de maderas contrachapadas y aserradas.

El sector agropecuario, segundo pilar, totalizó US\$ 341 millones (crecimiento del 7,5%). Los principales productos fueron avena (US\$ 113 millones), manzanas frescas (US\$ 86 millones), cerezas (US\$ 40 millones) y carne bovina (US\$ 35 millones). Destacó el fuerte aumento de las nueces, cuyos envíos crecieron de US\$ 2 a US\$ 8 millones.



China fue el mercado clave, concentrando el 30% del total. Le siguieron Estados Unidos (9%) y Japón (7%).

Un dato destacado fue el desempeño de las pymes, que duplicaron sus montos exportados. Más de 20 nuevas pymes lograron

internacionalizarse, llegando a mercados sofisticados de Europa.

Este récord consolida la fortaleza exportadora regional, diversifica mercados y proyecta un escenario positivo para el empleo y la inversión en La Araucanía. **T2**